

Inicio > Generales > Salir a votar es nuestro compromiso; por quién hacer es nuestra responsabilidad

Generales Opinión

## Salir a votar es nuestro compromiso; por quién hacer es nuestra responsabilidad

junio 18, 2022

Compartir

Facebook Twitter WhatsApp Telegram



Por: **Jorge Vergara Carbó**

Este 19 de junio, 39 millones de colombianos están autorizados para votar y con su voto escoger al presidente de nuestro país, para el periodo 2022-2026.

Los resultados de la primera vuelta, indicaron que 14.6 millones de colombianos votaron por el cambio, derrotando a la clase política tradicional que ha gobernado en los últimos años, y ese cambio está en manos de Gustavo Petro y Rodolfo Hernández.

No hay que temerle al cambio, el país lo necesita, no podemos continuar con un modelo de desarrollo con el cual hemos crecido, pero cuyo crecimiento económico se queda en pocas familias, originando la segunda peor distribución del ingreso de América latina, con altos volúmenes de desempleo, informalidad en el trabajo, hambre, pobreza y parece mentira convertir a las dos regiones costeras (Caribe y Pacífica) como las más pobres del país con índices de desarrollo lejos de los que presentan las otras regiones, cuando debería ser todo lo contrario las regiones costeras al igual que sucede en los países desarrollados, deberían ser la de mayor grado de desarrollo.

Con el voto defendemos uno de los dones más preciado del ser humano, como es la Libertad, el derecho a la vida, la preservación de nuestros recursos naturales, principalmente el agua, sin la que no podemos vivir y en Colombia la PAZ, que ha sido tan esquiva a pesar de haber logrado firmar un acuerdo con la FARC.

### Últimas Noticias



**Hombre murió tras ser arrollado por tractomula en la calle 30 con 26000**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

Un accidente de tránsito se registró en la madrugada de este sábado en la calle 30 con carrera 26, barrio Montes de Barranquilla. En el...



**Tribunal del Magdalena ordenó arresto del presidente Iván Duque y ministra de Cultura**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

El Tribunal Administrativo del Magdalena resolvió imponer al presidente Iván Duque y a la ministra de Cultura, Angélica Mayolo Obregón, una multa equivalente a...



**Ataque terrorista contra templo en Kabul deja al menos 2 muertos y 7 heridos**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

El menos dos personas murieron y otras siete resultaron heridas en un ataque terrorista este sábado contra un templo de la minoría sij en...



**«El que se duerma en Barranquilla, se lo va a llevar el coronavirus»: Beltrán**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

Con los datos reportados ayer viernes 17 de junio por el Ministerio de Salud, Barranquilla pasó de 874 casos en la semana del 3...



**Segundo Día sin IVA cumplió expectativas: ventas crecieron 16.6% frente al primero de este...**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

Ventas por \$10,61 billones y un reporte de 7.270.181 transacciones a través de factura electrónica fue el balance del segundo día sin IVA del...

### Más Leídas



**Hombre murió tras ser arrollado por tractomula en la calle 30 con 26000**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

Un accidente de tránsito se registró en la madrugada de este sábado en la calle 30 con carrera 26, barrio Montes de Barranquilla. En el...



**Tribunal del Magdalena ordenó arresto del presidente Iván Duque y ministra de Cultura**

Entre los dos candidatos, el que nos puede garantizar lograr una paz verdadera es Gustavo Petro, por su experiencia de haberse reintegrado a la sociedad en un proceso de paz con el M-19, que dio resultados satisfactorios, hasta el punto que sus integrantes se vincularon a distintos partidos políticos incluso de extrema derecha como el Uribismo.

Solo con la paz, podremos lograr un mayor desarrollo económico, la reconciliación entre los colombianos es lo más urgente para resolver parte de los problemas estructurales que tenemos. Colombia en paz, no la frena nadie porque tenemos un país maravilloso.

Cuando viajo al exterior a las Asambleas de los Organismos Internacionales, me dicen periodistas y conferencistas, que Colombia es un país cuya economía crece, a pesar de tener guerrilla, narcotráfico, corrupción, delincuencia organizada. Lo que quiere significar que si logramos una paz verdadera que respetemos todos, el crecimiento económico del país, será el doble de lo que venimos creciendo actualmente. Pero ese crecimiento distribuyéndolo de la mejor manera posible.

A parte de la PAZ, nos mata la corrupción, y quién más indicado para disminuir la corrupción, que Gustavo Petro, que lo demostró en su alcaldía, al ser uno de los pocos exalcaldes del país, que no enfrenta en los estrados judiciales u organismos de control proceso alguno. Fue el que denunció el robo de Bogotá, al igual que desenmascaro y denunció al paramilitarismo y sus vínculos con los partidos políticos, al igual que lo de Odebrech, Reficar y otros por su estilo.

Lo otro es el respeto a la Constitución y las leyes, quién más puede respetarla sino un constituyente como Gustavo Petro, que gobernó y respeto las leyes, y defendió la Constitución como parlamentario. Él no se pasa las leyes por.....

Antes de votar, lo invitó a que se pregunte ¿debo votar por un candidato que está siendo investigado por actos de corrupción y fijada fecha de audiencia el 26 de julio, que además tiene abierto 19 procesos?

**SALGA A VOTAR TEMPRANO EN SUS MANOS ESTA EL DESTINO DEL PAÍS.**

**Barranquilla, junio 18 de 2022.**

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Artículo anterior

«El que se duerma en Barranquilla, se lo va a llevar el coronavirus»: Beltrán

Artículo siguiente

Ataque terrorista contra templo en Kabul deja al menos 2 muertos y 7 heridos

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

El Tribunal Administrativo del Magdalena resolvió imponer al presidente Iván Duque y a la ministra de Cultura, Angélica Mayolo Obregón, una multa equivalente a...



**Ataque terrorista contra templo en Kabul deja al menos 2 muertos y 7 heridos**

Redacción4 La Libertad - junio 18, 2022

El menos dos personas murieron y otras siete resultaron heridas en un ataque terrorista este sábado contra un templo de la minoría sij en...

Cargar más

**LA LIBERTAD**  
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí se publican, en su totalidad o como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: [webillbertad@gmail.com](mailto:webillbertad@gmail.com) / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



**Ejército desarticuló banda delincencial dedicada al narcotráfico**  
abril 2, 2022



**Total desprecio por la vida muestra el capturado por la muerte...**  
marzo 13, 2021



